

ふじみだより



令和4年1月号

あけまして おめでとうございます

希望にあふれた平安な年になりますようにと祈りつつ迎えた新しい年
2022年 いかがお過ごしでしょうか

旧年中は お客様とご家族 多くの方々のご支援のお陰をもちまして
無事に施設を運営させていただくことができ 心より御礼申し上げます
今年も 『アットホームで 笑顔あふれる その方らしい生活の場』 を
目指して 職員一同 努めてまいります
引き続きのご理解とご協力を賜りますよう どうぞよろしくお願いいいた
します

令和4年元旦 施設長 遠藤共一 職員一同



《施設からのお知らせ》

- ・12月24日(金)「クリスマス会」でケーキバイキング等を楽しみました。
- ・1月の「郷土料理」は「群馬県」です。乞うご期待!!
- ・新型コロナウィルス予防接種の3回目は1月末頃より開始の予定です。
対象となるお客様とご家族には、接種に関する資料をお配りいたします。ご確認の上、ご署名・ご返信をお願いいたします。

～鈴木介護士より～

この度、12月をもって退職することになりました。突然のことで驚かれたかと思いますが、泣いてくださる方や寂しがって下さる方などがいらっしゃり、とても嬉しく思います。介護福祉士として約12年勤めてきましたが、その間、お客様や職員との出会いと別れが多くありました。時にはものすごく笑うこと、悲しく涙することなど、色々な経験をさせていただきました。今後は介護を一度離れ、美容整体という全く別の仕事をします。富士見台特養での経験を活かし、頑張りたいと思います。長い間、本当にお世話になりました。コロナで大変な時期ではありますが、皆さん、笑って過ごして下さいね。

今月のリレーエッセイは「面川茉以」さんです。



初めまして、11月より働いている非常勤介護士の面川茉以(おもかわまい)です！昨年は、実習でも一ヶ月間ほど、お世話になりました。平日は、専門学校に通っているので、今は土曜と日曜だけ勤務しています。まだまだ未熟者ですが、ご指導と合わせて、気軽にお声掛けして下さると嬉しいです。

趣味は、アニメ鑑賞、料理、ゲームです！今は「ツイステ」というゲームにハマっています！得意な料理は、「生姜の佃煮」と「手羽先の唐揚げ」です！それから、今月30日に「介護福祉士」の国家試験があるので応援して下さい！

立派になるための知識と技術の向上に、そして、お客様の生活が充実できるよう、これから頑張ります！皆様どうぞよろしくお願ひいたします！

次のバトンは「町野 明子」さんにパスします！